

Neuf nouveaux modules pour le skate-parc de Saint-Germain-en-Laye

Inauguration le samedi 13 décembre à 11h30, rue Claude-Chappe



Après onze années d'une fréquentation assidue, signe de son succès, **le skate-parc de Saint-Germain-en-Laye devait faire peau neuve**. C'est chose faite, après quelques semaines de travaux de réhabilitation.

Dans un esprit de dialogue et pour **coller aux attentes réelles des jeunes**, une **consultation** a tout d'abord été lancée par les services techniques de la Ville auprès des usagers de ce lieu de loisir et de sport, afin d'évaluer leurs besoins et souhaits en termes d'équipements. Le skate-parc a ensuite fermé ses portes pour deux mois courant octobre, afin d'être totalement démonté. Après quelques semaines de travaux, la patience des jeunes skateurs et autres amateurs de sport de glisse est en passe d'être récompensée avec l'inauguration, samedi 13 décembre, de ses nouveaux modules.

Concrètement, outre la pose d'un **nouveau revêtement** au sol, **cinq nouveaux modules en béton et quatre en acier et aluminium** viennent d'intégrer l'espace de ce lieu de détente situé rue Claude-Chappe. Muret, module deux marches, carré, barre à slide, rampe, tous ces modules ont été installés comme le prévoyait cette concertation inédite.

09/12
2014



CONTACTS

Attachée de presse

Marie JOSQUIN-ADELINÉ
marie.josquin-adeline@saintgermainenlaye.fr
01 30 87 20 81

Responsable de la communication

Nathalie GREGOIRE
nathalie.gregoire@saintgermainenlaye.fr
01 30 87 20 83